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Steigende Einbruchszahlen im Regierungsstraßen-Durchgang des 
Alleecenters? 

 

 
Sozusagen in Verlängerung der Regierungsstraße wurde seinerzeit auf Wunsch der LH MD 
vereinbart die in dieser Höhe befindliche Ladenpassage als Durchgang auch dann geöffnet 
zu halten, wenn die Geschäfte und Ladenpassage im Alleecenter eigentlich schon 
geschlossen sind. Dies betrifft vor allem die Zeit von Samstagnacht bis Montag früh.  
Leider scheint sich jedoch aktuell herauszustellen, dass diese Abkürzung weniger von 
Fußgängern, für die sie eigentlich gedacht war, sondern vielmehr von potentiellen Dieben als 
Einladung für Ladeneinbrüche genutzt wird.  Dabei sollen die angerichteten Schäden 
zumeist in keinerlei Verhältnis zur erbeuteten Ware stehen (Beschaffungskriminalität: 
Alkohol, Zigaretten). 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist Ihnen diese Situation bekannt? 
 
Wie viele Einbrüche gab es in der Zeit von 2010 bis 2014 (Bitte in Jahresscheiben getrennt 
angeben). 
 
Welcher Schaden ist dabei entstanden? 
 
Ist es richtig, dass die betreffenden MieterInnen der in diesem Bereich befindlichen 
Ladenlokale Schwierigkeiten haben, überhaupt noch eine (bezahlbare) Versicherung zu 
bekommen? 
 
Teilen Sie mit mir die Ansicht, dass die Händler in diesem Bereich der Passage offenbar 
schlechter gestellt sind, als ihre KollegInnen im übrigen Einkaufscenter? 
 
Wie beurteilen Sie im Hinblick auf eine Lösung des Problems in Abstimmung mit dem 
Management des Alleecenters die Möglichkeit der Schließung dieses Durchgangs in der o.g. 
Zeit? 
 
Was werden Sie unternehmen? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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